
8 Pièces

300 m²

Réf. 798

1 595 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Située  à  Fréjus  sur  le  secteur  de  la  Tour  de  Mare,  découvrez  cette

magnifique  bastide  avec  beaucoup  de  caractère  située  au  calme  et

sans vis-à-vis. Elle se compose d'un grand hall d'entée, un salon avec

cheminée  de  50m²,  une  cuisine  équipée,  une  véranda,  un  cellier,  une

buanderie,  unes  suite  parentale  avec  dressing  et  salle  de  bains  et

douche,  à  l'étage 3  chambres avec salles  d'eau.  Vous profiterez  d'un

parc  paysagé  avec  une  piscine  au  sel  de  15x5,  un  pool  house  avec

cuisine  équipée  et  terrasse  ombragée  avec  pergola  bioclimatique.

Stéphanie GODEFROY (EI) Agent Commercial - Numéro RSAC : ...

Located in Fréjus in the Tour de Mare sector, discover this magnificent villa with lots

of  character  located  in  a  quiet  area  and  not  overlooked.  It  consists  of  a  large

entrance  hall,  a  living  room  with  fireplace  of  50sqm,  an  equipped  kitchen,  a

veranda, a pantry, a laundry room, a master suite with dressing room and bathroom

and shower, upstairs 3 bedrooms with bathroom. You will enjoy a landscaped park

with a 15x5 salt pool, a pool house with equipped kitchen and shaded terrace with

bioclimatic pergola.

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence
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